

NUEVO MUNDO ISRAELITA

AÑO XXXV N° 1656

Semanario al servicio de la comunidad judía de Venezuela



23 al 30 de mayo del 2008

A cuarenta y un años de su reunificación

JERUSALÉN, la esplendorosa

La armónica coexistencia de lo tradicional y lo innovador se refleja en las magníficas imágenes del Muro de los Lamentos y el puente diseñado por el español Santiago Calatrava con que ilustramos nuestra página conmemorativa de *Yom Yerushalaim*. La eterna capital bíblica, ya deslumbrante en los tiempos de Salomón y Herodes, es hoy en día una urbe cosmopolita, vital y en constante renovación, que mira hacia el futuro con optimismo desde el corazón del Medio Oriente



...Y la Misión 2008 llegó a Tierra Santa



En nuestras páginas centrales, ofrecemos un segundo vistazo al periplo emprendido por la Misión 2008 del Keren Hayesod en conjunto con Hebraica. Luego de cuatro días intensos en Polonia, los viajeros venezolanos tocaron suelo israelí, en medio del alborozo general por las celebraciones del 60º aniversario de la fundación del Estado judío

NMI con semblante remozado en la red



Desde hace algunas semanas, la página *web* del semanario estrena una imagen fresca, de fácil navegación y lectura, más acorde con los nuevos tiempos y con la dinámica presencia en Internet de los diarios más importantes del mundo. Visítenos en www.nmidigital.com



A los 60 años de la creación del Estado de Israel